

Jubel in Kranzberg, leise Hoffnung in Freising

FT 20.10.05. 18

Kranzberg/Freising – Großer Jubel bei den Tischtennis Männern vom SV Kranzberg: Sie gewannen mit 9:4 in der Aufstiegsrelegation und schafften endlich den Sprung in die Landesliga. Die Damen des TTC Freising mussten sich trotz guter Leistungen zweimal geschlagen geben.

Relegation Männer

SV Kranzberg – SB DJK Rosenheim III 9:4. Riesig war die Erleichterung bei den SVK-Männern nach dem grandiosen Sieg. Teamführer Florian Hertwig: „Uns sind allen große Steine vom Herzen gefallen. Jetzt sind wir einfach happy, es nach vielen erfolglosen Versuchen endlich geschafft zu haben.“ Gleich nach der Begegnung feierte die gesamte Mannschaft und der zahlreiche Anhang den verdienten Sieg. Wegen der Ligen-Umstrukturierung heißt es für Kranzberg in der kommenden Saison dann Landesliga.

Die Partie gegen Rosenheim III begann mit engen Doppeln. Hossin Ahmadi-Rad und Thomas Mülders setzten sich in fünf Sätzen durch. Florian Hagn und Vljako Jelic brauchten zwar nur drei Durchgänge, die gingen mit 13:11, 15:13 und 15:13 aber jeweils in die Verlängerung. Mit einer 2:1-Führung startete Kranzberg in die Einzel, wo die Gäste zunächst



In drei Durchgängen schnappte sich Florian Hagn (Bild) zusammen mit Vljako Jelic den Sieg gegen Rosenheim.

FOTO: MICHAEL

mit zwei Siegen dagegenhielten. Doch ab dem 3:3 bekamen die Hausherren einen Lauf und zogen Punkt um Punkt davon bis zum deutlichen und auch in der Höhe verdienten Gesamterfolg. Die Party konnte starten und es wurde noch bis tief in

die Nacht weitergemacht. Florian Hertwig meinte lachend: „Schauen wir mal, wann der Wirt zuschließt.“ Die Punkte für Kranzberg holten Hossin Ahmadi-Rad 2, Thomas Mülders 2, Florian Hagn, Vljako Jelic, Romny

Klause, Ahmadi-Rad/Mülders und Hagn/Jelic.

Relegation Frauen

TTC Freising – SV Kolbermoor III 2:8. TTC Freising – TSG Thannhausen 3:8. Die Tischtennisfrauen vom TTC

negativ. Die gastgebenden Rosenheiminnen starteten mit Katharina Teutl als Nummer eins, sie spielt normalerweise in der dritten Liga. Julia Klimm zeigte eine starke Leistung und musste sich knapp nach fünf Sätzen geschlagen geben. Zum ersten Mal nach langer Zeit spielte Antonia Salzbrunn wieder im Einzel – auch sie präsentierte sich trotz Niederlagen in einer aufsteigenden Verfassung. Es gab einige weitere enge Duelle, am Ende aber gab es den klaren Sieg für Rosenheim III. Die Punkte für Freising holten Annelie Bensaada und Julia Klimm.

Im zweiten Spiel gegen Thannhausen war die Luft raus. Für Salzbrunn spielte Kirchberger die Einzel und sie hatte mit den ungewohnten Plastikbällen reisige Probleme. Mit zwei Doppelerfolgen gelang zwar der Start in die Begegnung, in den Einzeln aber drehte Thannhausen das Ganze schnell und zog davon. Für die TTC-Punkte sorgten Klimm/Salzbrunn, Bensaada/Dengel und Sybillie Dengel.

Ein wenig Hoffnung auf den Aufstieg gibt es nach Gerüchten über einige Rückzüge in den oberen Ligen beim TTC dennoch, wie Kirchberger vertretet: „Wenn jemand gesucht wird, dann sind wir auf alle Fälle bereit.“ **BERND HEINZINGER**